

PAPST BEFIEHL, WIR FOLGEN

Jetzt ist ja alles wieder gut.

Nun ist alles wie früher.

Wir bekommen gesagt, was gut
und was böse ist.

Was für mich gut ist?

Was für meinen Bruder gut ist?

Was für die Menschen gut ist?

Strenge und Prinzipien,
Forderungen und Moral!

Der Jesus aus Nazareth sprach so!

Wollte er eine Kirche konsequent und
mit aller Macht und Strenge -
eine Gross-Sekte?

Persönliche Verantwortung - nicht mehr gefragt?

Persönliche Entscheidungen - nicht mehr gefragt?

Eigenes Denken - nicht mehr gefragt?

Eigenes Suchen - nicht mehr gefragt?

Wir wollten gerade lernen erwachsen
zu leben, erwachsen zu glauben,
wir wollten anfangen uns zu öffnen
für unsere Gefühle,
für unsere Mitmenschen,
zu Gott.

Wem das eigene Suchen und Tun
zu anstrengend und zu gefährlich ist,
flieht zurück ins heile Kirchenreich,
hier denkt ein hoher Herr für ihn.

Kirche befiehlt, wir folgen!

Oder willst Du nicht folgen,

willst Du selber verantwortlich sein?

karin jahr